



八幡幼稚園

あっぷる通信



NO2 令和6年5月

八幡山、楽しい！

5歳児は春の遠足で八幡山に登りました。5歳児にとっては急な坂道もある登山道です。この日に向けて、八幡学区内を散歩して長い道のりを歩く練習をしました。当日の山登りは 斜面の登り方を自分で考えたり、危険なところを後ろにいる友だちへ伝えたりしながら新緑の木々が影を作ってくれる山道を登りました、そして山頂からの景色をみんなで見る事ができました。八幡学区の街並みを見ながら、「おいしいお弁当ありがとう」のコールもしました。お家の方に聞こえていたかな…



八幡学区、楽しい！

4歳児は八幡学区の散歩をしました。「〇〇のお家はこっち」と自分の家を教えてくれるかわいい会話がたくさん聞かれました。為心町の公園は遊具や春の草花で遊びました。コミュニティセンターではセンターの皆さんに挨拶をして、お弁当を食べさせていただきました。遠足後、早速公園へお家の方と出かけたお友だちもいます。八幡学区楽しい！



幼稚園、楽しい！！

入園から1か月が過ぎた3歳児の子どもたちも、好きな遊びが見つかり、園内のいちごを収穫したり草花遊びをしたり、春の自然を満喫しながら、幼稚園でたくさん楽しいことを見つけられるようになりました。

いちご、ここに
あるかな

先生と一緒に
みつけた！

いちごの
においす
る〜♡

お水と花びらをビ
ニール袋に入れて
入れてもみもみ！
気持ちいい！

